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Jardins de Napierville, je vous quitte

En effet, je quitte Saint-Bernard de Lacolle pour l’Estrie où j’espère que le
spectre des éoliennes industrielles disparaîtra pour moi.

Je pensais bien m’établir ici. J’aime la région avec tous ces champs et
boisés, une très belle campagne où quotidiennement je croise les travailleurs
des champs sur mon rang Saint-André. Je trouve ça beau et touchant toute
cette activité rurale. Je partage la route avec les machineries agricoles et
jamais je ne me suis sentie dérangée car il y a une certaine poésie dans cette
lenteur et par dessus tout, c’est par le labeurs de nos agriculteurs que je me
nourris.

Par contre, sachant que bientôt je risquerais d’être envahie par des camions
surdimensionnés avec d’immenses pièces d’éoliennes, par des centaines de
bétonnières, envahie aussi par la poussière et par le bruit, je recule, j ‘ai peur.
De voir mon bel environnement et la vue de mes paysages saccagés par ces
vire-vent inutiles, ça me révulse!

La région ne sera plus la même avec ces immenses machines non désirées
qui tourneront tout près de nos maisons. Avec ces mécaniques dangereuses
qui se dresseront sur la voie de nos milliers d’oiseaux migrateurs.

Nous ne voulons pas laisser ces mécaniques envahir notre territoire et sur
nos plus terres agricoles de surcroit.

ACCEPTABILITÉ SOCIALE, ÇA VOUS DIT QUELQUE CHOSE?

Par chance pour moi, lorsque j’en ai entendu parler la première fois, je
n’avais pas encore trouvé de maison, je voulais être certaine d’aimer le coin
et surtout je voulais habiter près de chez ma soeur sur le beau rang
Saint-André. J’ai donc attendu, remis à plus tard ma recherche et ce depuis 5
ans, espérant toujours que la raison reviendrait aux promoteurs ou au
gouvernement et que ce projet serait raisonnablement rejeté.

J’aime cette belle région mais pas avec cette gangrène qui s’annonce et qui
n’en finit plus de nous inquiéter, qui n’en finit plus de créer des tensions
avec les voisins. A 3 reprises, j ‘ai vu ma boîte aux lettres saccagée, parce
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que j’habite la maison juste à côté de chez ma soeur qui milite activement
contre ce projet. Je ne veux pas vivre comme ça.

Je sais aussi que ma maison perdrait de sa valeur si après l’avoir achetée
s’installait ce projet ou un autre. Je tiens à ma qualité de vie, à la
tranquillité et à la beauté paisible de nos champs.

Je crains aussi pour ma santé, malgré le ton rassurant du gouvernement et
des promoteurs. J’ai lu le résultat de recherches faites par des gens n’ayant
aucun intérêt pécunier dans ce dossier et il est prouvé que les infrasons et
sons de basse fréquence ont une incidence sur la santé ne serait-ce que par
les nuisances qu’ils occasionnent.

Je dis BRAVO à tous ce gens qui luttent depuis plusieurs années maintenant.
Que de courage il leur faut pour se battre contre cette grosse machine qu’est
le gouvernement/Hydro-Québec, contre des promoteurs qui ne pensent que
profit $$$ tout en se cachant derrière une morale pseudo-verte. Quel mal
vous leur avez fait!

Dites-moi, il est où le profit pour les populations? Dans quel sens ce projet
est-il vert? A qui profitera la perte d’hectares de terre nourricière souillée
de béton? Comment peut-on parler de profit pour le Québec lorsqu’on paie
plus pour de l’électricité qu’on vend à perte? Est-il vert d’imposer ces
machines près de boisés servant d’habitat à une faune nombreuse, dont une
variété incroyable d’oiseaux de toutes espèces?

Qui s’en met plein les poches lorsque vous nous refilez des augmentations
d’hydro-électricite pour compenser vos pertes ridicules et inutiles? A qui
ça profite?

À quand la Commission d’enquête sur le scandale des éoliennes?

Il faut que cesse ce massacre de terres et de paysages, nous vous avons dit
NON. Non aux inutiles éoliennes.

Messieurs du Bureau d’Audiences Publiques en Environnement, faites
comprendre au gouvernement l’absurdité de continuer à développer la filière
éolienne en période d’austérité, en période de surplus énergétique et contre
la volonté des populations. .

Merci de votre attention
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